

# Intergeo Barthauer mit Neuigkeiten

**[27.9.2011] Auf dem Messestand der Firma Barthauer auf der Intergeo in Nürnberg dreht sich alles um das Netzinformationssystem BaSYS und seine Erweiterungen.**

Das Unternehmen Barthauer stellt auf der Intergeo (27. bis 29. September 2011, Nürnberg, Stand E 50, Halle 7) Neuerungen rund um sein Netzinformationssystem BaSYS vor. So bieten etwa die BaSYS Web-Applikationen, die direkt über einen Internet-Browser einfach und schnell Zugriff auf Stamm- und Inspektionsdaten der einzelnen Netzelemente sowie die Darstellung von schematischen Inspektionsgrafiken für Schächte, Bauwerke und Haltungen ohne zusätzliche Software auf dem Client-Rechner gewähren, die Möglichkeit zur Kostenersparnis und einen Zugewinn an Bedienerbequemlichkeit. Des Weiteren präsentiert das Unternehmen nach eigenen Angaben den neuen grafischen BaSYS Netznavigator sowie die Unterstützung des Spatial Data Standards, die einen wesentlich flexibleren Zugriff auf die BaSYS-Daten für externe GIS- und CAD-Anwendungen erlauben. (cs)

<http://www.barthauer.de>

<http://www.intergeo.de>

Stichwörter: Kongresse, Messen, Barthauer Software, Intergeo, Barthauer, BaSYS

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)